

◇「雲南・飯石・仁多ブロック大会」の結果から◇

6月4日（水）から10日（火）の期間に「令和7年度 雲南・飯石・仁多ブロック大会」が開催されました。この大会で出場権を獲得した団体・個人（ペア）は、7月18日（金）から開催される島根県中学校総合体育大会に出場します。横田中学校からは、団体種目の男女ホッケー部（ブロック大会なし）と個人戦に、剣道部・陸上部・ソフトテニス部から8名の選手が出場します。更なる上位大会への出場を目指して、精一杯頑張りたいと思います。ブロック大会では、各大会会場でたくさんの方々にご声援をいただきました。ありがとうございました。試合の様子と各部代表の大会報告会でのあいさつの一部を紹介します。

【大会結果】 **赤字**：県総体出場に関わる順位等

*ソフトテニス部：小倉・渡部ペア（**2位**）、廣原・木村ペア（**3位**）

*剣道部：松崎さん（**優勝**）、田邊さん（**3位**）

*陸上部：山根さん（**四種競技**）、森山さん（**100m・砲丸投**）※陸上競技は標準記録に基づき選考会議で出場が決定。

<剣道部> … 松崎 史弥 さん

男子個人戦でよい結果が出せたのは、たくさんの人が応援してくれたおかげです。次は県総体に向けて気持ちを切り替え、自分の目標に近づくように頑張りたいと思います。応援ありがとうございました。



<ソフトテニス部> … 渡部 隼 さん

個人戦で小倉・渡部ペアと廣原・木村ペアが県総体に出場します。団体戦は惜敗しました。悔しい結果になった人もいましたが、県総体に出場する人は、出ない人の思いも背負って頑張ってきます。応援ありがとうございました。



<バレーボール部> … 飛田 柚奈 さん

予選リーグの2試合目に勝利を収め、予選を突破しました。決勝トーナメントは接戦でしたが惜敗しました。県総体に出場はできませんでしたが、皆さんの応援のおかげでいい試合をすることができました。応援ありがとうございました。



<陸上部> … 森山 滉太 さん

山根さんの四種競技と、森山さんの100m、砲丸投で県総体出場が決まりました。「全員が県総体に出場する」という目標は達成できませんでしたが、3年生は陸上部で培った礼儀や知識を今後の生活や勉強に活用していきたいです。応援ありがとうございました。



◇「中部地区吹奏楽祭」が開催されました◇

6月7日（土）に『令和7年度 中部地区吹奏楽祭』が出雲市民会館で開催されました。本校の吹奏楽部も参加しました。横田中学校吹奏楽部は、1年生7名を加えた16名



で参加し、「星の天使〜クレアの天使達に寄せて」と「ジャンボリーミッキー」の2曲を演奏しました。この演奏会は、中学校・高等学校・一般社会人の団体も出場する演奏会でした。色々な団体の演奏を聞くことができ、大きな刺激を得ることができました。大きなホールで、緊張しながら演奏することは、生徒の皆さんにとって、貴重な経験になったことと思います。この経験を、夏休みに開催される全日本吹奏楽コンクール島根県大会での演奏に生かして欲しいと思います。

◇「2年生ふるさと奥出雲講座（岩屋寺）」を実施しました◇

5月29日（木）に、2年生は「岩屋寺」（奥出雲町中村）に出かけて、「ふるさと奥出雲講座」を実施しました。2年生がこの学習に取り組むのは、岩屋寺に伝わる仁王像にまつわる歴史を通じて、ふるさと奥出雲の歴史・文化等についての知識を深めるとともに、奥出雲の魅力を再発見することを目指しています。また、現在開催中の大阪・関西万博のオランダ館と連携して、会場内でのイベントに出演するために必要な、基礎知識や題材を得ることを目指して実施しました。



今回は、岩屋寺の歴史に詳しい講師の方と、仁王門のプロジェクトに関わっておられる講師の方全5名の外部講師の方々にご協力をいただきました。岩屋寺へ登る途中の「参道」「仁王門」「石仏」等について説明を聞きながら、急峻な参道を登りました。ようやくたどりついた本堂では、普段入ることができない本堂の内部にも入らせていただき、色々な説明を聞かせていただきました。岩屋寺の山門に設置されていた「仁王像」がオランダとの架け橋になって、大阪・関西万博でのイベントにつながっています。今回の学習で体験したことを活かして、大阪・関西万博でのイベントに向けて準備を進めていきたいと思っています。



◇「上級学校説明会」を開催しました◇

6月13日（金）上級学校説明会を開催しました。今年度は、8つの学校の説明会を実施しました。各校の先生方や卒業生の方々にお越しいただき、各校のグランドデザインやカリキュラム、学校行事などを紹介していただきました。各校で準備していただいた資料やスクリーンに映し出される映像等を見ながら、3年生は真剣に、集中して先生方のお話を聞いていました。すでにある程度自分の進路志望を決めている生徒もいれば、今回の説明を聞いて目標を絞っていく生徒もいます。今日の説明を参考に、各自の進路選択について、未来の自分について考えることとなります。1学期末の三者面談は7月8日から始まります。各校のオープンスクール（学校説明会）も実施されますので、進路選択に向けて積極的に情報収集に取り組んで欲しいと思います。

